

Antrag Nr. 23-O-26-0058

AUF

Betreff:

Erinnerungsantrag: Radwege Hochheimer Straße (AUF)

Antragstext:

Antrag der AUF-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird an die Einrichtung einer Radverkehrsanlage in der Hochheimer Straße (Sitzungsvorlage 22-V-66-0216) erinnert.¹

Mit Beschluss Nr. 80 vom 1. Juni 2022 hat der Kostheimer Ortsbeirat der Sitzungsvorlage zur Einrichtung von Radwegen in der Hochheimer Straße zugestimmt. Sie wurde mit Beschluss Nr. 308 vom 14. Juli 2022 in der Stadtverordnetenversammlung angenommen.

Seitdem sind für den Ortsbeirat keine Schritte zur Umsetzung erkennbar. Weiterhin wird um einen Zeitplan gebeten, bis wann mit einer Umsetzung der Maßnahme zu rechnen ist.

Begründung:

Die „Radwege“ in der Hochheimer Straße, zwischen Hallgarter Straße und Philippsring, entsprechen mit ihrer Breite von etwa 1,30 Metern schon lange nicht mehr dem Stand der Technik. Sie sind nicht nur zu schmal, sondern werden häufig von parkenden Fahrzeugen weiter verengt. Dies führt schon zu gefährlichen Situationen im Straßenverkehr, die durch breitere Radwege vermieden werden können.

Weiterhin soll durch die Maßnahme umweltfreundliche Mobilität gefördert und eine Lücke im Radverkehrsnetz geschlossen werden.

Mainz-Kostheim, 07.09.2023

¹Im Politischen Informationssystem Wiesbaden (PiWi) zu finden unter:
<https://piwi.wiesbaden.de/sitzungsvorlage/detail/2935359>